
保護者の皆様、地域の皆様

【保護者の皆さまからのご意見・感想】
《共進中学校について》
・

・

・ 担任の先生、部活の顧問の先生は、子供たちに愛情を持って接して下さっています。
・

・ 熱心に生徒に接して頂いて先生方にはいつも感謝しています。
・

・

・

・

《教科・学習等について》
・

・ 補習授業や宿題などを増やしてほしいです。
・

・

・

平成29年2月24日

元気にいきいきとした学校生活を送っている事に嬉しく思います。先生方の暖かいご指導に感謝してお
ります。

お世話になっております。担任の先生・部活の先生にはいつも子どもの事を気遣って頂き、感謝してお
ります。これからもよろしくお願いします。

学習面で言えば、他校と比べ成績の数字（評価）がわりかし低い（他校の２が共進中の３など）という風に
聞いたりしているので、それが少し心配になります。

お一人お一人の先生が生徒を見守って下さる事を、日々の子どもからの学校の話から感じております。
子どもも学校が大好きです。引き続き温かい学校であってほしいです。

今の共進中学校の雰囲気はとても良いと思っております。先生方も生徒の事、学校全体の事を考えてく
れているという印象を受けます。感謝しております。

夏季補習などを設けていただいたのはありがたいが、希望者のみ参加では子供は自発的には参加しな
い。せっかくの機会なので、内容を含め、より参加しやすい形への検討を期待します。

いつもお世話になっています。担任の先生をはじめ学年教科担当の先生方が声をかけて下さったおか
げで自分に自信が持てるようになり、勉強するようになりました。家庭でも学校の様子をよく話してくれる
ようになり、その場面でも子ども達に対する愛情が伝わってきます。難しい年頃のこどもたちときちんと向
き合って下さって本当にありがとうございました。

先生方は元気で明るく、子どもたちもあいさつをしてくれる等、学校の雰囲気はとても良いと思います。
子どもたちもリラックスして学校生活を送れていると思います。

横浜市立共進中学校
校　長　髙橋　浩二

学校評価アンケートの集計結果について
  梅花の候、皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より、本校の教育活動に対し
てご理解ご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。
　さて、今年度本校の教育活動につきましてご多用の中、学校評価アンケートへの記入をいただきご協
力ありがとうございました。つきましては、学校評価の集計が整いましたのでご報告させていただきま
す。皆様方からのご意見・ご要望はそれぞれの部署で検討し、今後の学校経営に活かしていきたいと
考えております。
  ※同じ趣旨の意見はまとめて記述させていただきました。また紙面の関係ですべてのご意見を掲載で
きませんでしたのでご了承願います。

生徒の不安に対して先生方は気にして下さり配慮して下さったりととてもありがたく思っています。部活
動の引退試合に他の先生も見にきてくださっていたのがとても嬉しく思いました。

他校の保護者の話では学校によっては授業の補習などがあり、理解の足りない生徒に対し放課後に残
して勉強させたりという事もあるようです。先生もお忙しいとは思いますが、宿題でも良いので何かあると
うれしいです。

先生方は担任でない生徒まで面倒を見てくださり、学校へ行くと様子を教えていただけます。子どもが
どの先生も大好きなのが納得です。心から感謝しています。

　貴重なご意見ありがとうございます。全教職員で、基礎・基本の知識定着と学習方法の工夫、学習会や
補習・宿題、評価・評定方法の周知などのご意見を確認いたしました。本校は、朝の１０分間読書を取り
入れる等、落ち着いて学習できる環境作りを推進しています。また、定期試験前の学習相談会や月2回
程度の放課後学習会を実施し内容を充実させ、学習の基礎・基本の定着を図っております。今後も、「わ
かる授業」「個に応じた授業」の実践を推進し、教科によっては少人数授業やTT授業を通して学習意欲
の向上と学力の向上を図ります。

　今後も同様のご意見を多くの方から、いただけるよう教職員一同一丸となった取組を行っていきます。



《生活指導・いじめ、マナーについて》
・

・

・ 体育祭の時、いなげや側の門を開錠して欲しい。
・

・

・ 何か問題があった時に生徒の話をちゃんと聞いてあげて欲しいと思います。

《あいさつについて》
・

・ 生徒は来訪者に対してあいさつが出来ていない。
・

教育委員会、教育委員長及び市長が現場を理解してるか大変疑問に思っている。児童生徒、学童の
おかれている現実を理解しているとは思われない所です。※老人虐待問題、～菌等の件、市長、教育
委員長の対応は？
福島からの自主避難の児童のいじめ問題から横浜市教育委員会が信じられなくなりました。共進中に
いじめが無いと自信をもって言えますか？

先生で来訪者にあいさつが出来ない人が数名いる。横を通りかかり先生があいさつしないから部活で
休憩中の生徒たちもあいさつできない。残念です。

学校に行った際に生徒があいさつをきちんとしてくれるところがとても良いと思います。先生方があいさ
つする姿を見ているからだと思います。これからも続けていってほしいと思います。

個人的なことですが、上履き学校指定のものは幅がせまく、合わないことがあります。先のゴムの色
（学年色）であれば底のゴムの色はちがってもよいのかどうかをおたずねしたいです。

　あいさつについてはお褒めの言葉とおしかりの言葉をいただきました。本当の意味での定着はまだま
だであると考え、より一層の取組を行います。あいさつについて、互いが気持ちよく過ごすことのできるあ
いさつをこれからも大切にしていきます。生徒会のあいさつ運動ｽﾛｰｶﾞﾝ「あいさつは、朝から笑顔になれ
る、魔法の言葉」を生徒とともに大事にしていきます。また、様々な活動を通して教職員と生徒が保護者・
地域の皆様と顔見知りとなり、自然と校外でお会いしたときも挨拶や会釈のできる関係になればと願って
います。今後も地域の皆様の協力を得ながら活動を続けてまいります。貴重なご意見ありがとうございま
す。

制服着用しないといけない日が、月の行事予定に詳しく書いてないので分かりずらく困っています。もっ
と制服持参などハッキリ分かりやすく書いてもらいたいです。事前に用意などもあるので、子供に伝える
だけでなく、月の行事予定にその都度記入してもらいたいです。

　ご意見ありがとうございます。様々な教育活動を通して本校の学校教育目標一つである、「豊かな心」
の育成に努めていきます。また、本校は「いじめ防止基本方針」を策定し、いじめ防止に向けた取組を
行っています。その内容はホームページに掲載していますが、今後も情報発信を行い周知と防止に努め
ます。いじめは「どの学校にも、どのクラスにも、どの子どもにも」起こりうる、子どもたちにとって最も身近
で深刻な人権侵害と考えます。「いじめはいけないこと」と学校や大人が毅然とした態度で問題に取り組
み、生徒と信頼関係を築き、生徒の心情に寄り添って取り組んでいきます。「だれもが安心して豊かに生
活できる学校」をめざして、保護者・地域の皆様と今後も連携して「いじめ根絶」に尽力します。
　学校生活の服装については、標準服を基本としています。しかし、入学式や卒業証書授与式、始業式
や終業・修了式、朝会や定期試験、文化祭や授業参観などの日以外は、ジャージの着用も可となってい
ます。上履きについては、特に学校指定の型はなくいただいたご意見にあるようなものでも大丈夫です。
体育祭時の校門東側の施錠は、校門付近が生徒の入場待機場所となっているため、安全上施錠してい
ます。ご不便をおかけしますがご理解ご協力をお願いします。



《教育環境、学校づくり、災害時の対応、情報発信、ホームページについて》
・ 学校での子供の様子をもっと知りたいです。
・

・

・

・

・

・ 夏は教室のクーラーがききすぎて寒いとのことでした。なんとか調節できないものでしょうか？
・

・

・

《学校行事について》
・ 文化祭は以前、近くの高校で行っていたと聞きました。そのような機会がまたあればいいと思います。
・

・

メール配信の体制をとってもらいたいです。何か急な事が起きたとき、イチイチ学校に電話して問い合
わせをしなくてはなりません。

修学旅行や遠足、宿泊等は観光がメインのものが多いので、農業や田舎体験などを取り入れて欲しい
です。

学校の床はいつもピカピカになっていて、とても気持ちがいい環境で子どもたちは過ごさせて頂いてい
ます。私も来校する度、感心しています。

学校の説明会や学年説明会、面談など先生とお話したり先生のお話を聞いたりする機会がありますが、
勉強面や生活面で二言目には”お家でもよく見て下さい”と言われます。特に勉強面でのことで言われ
るとなんだかなーという気になります。もちろん我が子なので責任持って見ますが、学校側から常に言わ
れると”？”な気持ちになります。家族だけじゃなく身近な学校にも信頼出来る大人がいるという安心感
を持たせてもらいたいです。
共進の若い先生方は生徒を伸ばす努力をしていない。「バカ」「お前にはムリ」「へたくそ」など生徒に言
わないで欲しい。ほめる事も大事なのにしない。感情的になる先生が多い。

　教育環境につきましてはいただいたご意見を参考に、「だれもが安心して安全に豊かに生活できる学
校」をめざして、取り組んでまいります。教職員の対応については、おしかりの言葉を全職員で確認させ
ていただきました。社会人として、生徒から見て人生の先輩として良き範となるよう努めます。生徒と接す
る活動場面と保護者の皆様や地域の皆様とお会いする場面など、時間、場所、場合に応じた服装や態
度、マナーや言動など教育公務員として自覚し、より一層努力してまいります。共進中学校の教職員が
生徒一人ひとりに寄り添う姿を諸行事、授業参観、地域活動、学校だより等で今後も発信していきます。
ご指摘ありがとうございます。
　校門が開放状態というご指摘ありがとうございます。安全面・防犯面を考え工夫して今後も取り組みま
す。また、校内でＩＤ（身分証明）カードを身につけていない方への「声かけ」を徹底してまいります。また、
毎年メールの一斉配信についてご意見をいただいております。メリットやデメリット等様々な要素をＰＴＡ
役員会の皆様と検討中ですが、今のところ配信の予定はありません。

いつも大変お世話になっており感謝しております！！学校行事の翌月のお知らせ等できるだけ早めに
教えてください。仕事の休み希望は１ヵ月前に出すことが多く、お知らせが遅いため進路説明会等の重
要な行事にも急には参加できない。

　ご意見ありがとうございます。
　文化祭は生徒が入学式・卒業証書授与式で使用する新しくなった本校体育館で２６年度から実施して
います。本校開催は、校外への移動がなく生徒の安全等を確保し、移動にかかる時間などを省き、別会
場日程と同じ内容の文化祭が１日で開催することができます。２９年度文化祭は、より充実した文化祭と
なるよう生徒とともに今後準備してまいります。
　本校の校外学習は、6月に1年生自然教室（山梨県西湖周辺）、2年生遠足、3年生修学旅行（関西方
面）として実施しています。「総合的な学習の時間」を活用して事前学習・事後学習を行い校外学習の充
実に努めています。また、2年生の職業体験は、本校のキャリア教育（進路指導）の一環として行われて
おります。1年生の職業講話・職業インタビュー、3年生の進路選択（面接シート、面接練習を含む）ととも
に進路決定に向けた取り組みです。各学年ともに「総合的な学習の時間」を活用して事前学習・事後学
習の充実に努め、三年間を見通した取り組みを行っています。今後はより充実した内容となるよう取り組
んでまいります。

授業中でも学校の門がいつも開いていて、近所の人の通り道になっているのが安全上気になっていま
す。防犯上閉めた方が保護者としても安心です。ご検討ください。

２年生時の職業体験が短すぎる。他学校は数日～１週間とあるのに共進中は１日だけ。これでは体験で
はなくて見学で不十分だと思う。

共進中学校に入学して、いろいろな個性ある先生方や生徒と出会い、楽しく過ごさせて頂いています。
他のすべての生徒が楽しく安全に過ごせるように学校づくりをしていってほしいと思います。

校外委員の選出等、対象保護者すべてにお知らせを配布して頂き、話しやすい人や普段より地域行事
等の手伝いや参加している保護者だけに声掛けを集中するのを止めてほしい。



《部活動について》
・

・
・

・ 部活の指導も熱心で、先生方も大変だと思いますが、感謝しています。
・

《学校評価アンケートについて》
・

・ 来校することがあまりないため無記入の箇所があり申し訳ありません。

《地域の皆さまからのご意見・感想》
・ 地域との連携はなく町内の行事には部活で参加できてません。子供たちにもう少し時間をくれませんか。
・ 先日の７０年の御祝いご苦労様でした。
・

・ ２０年前に比べると全体によくなっていると感じます。
・ 母校のジャージを誇りに思っている生徒が多いので声をかけやすい。あいさつを返してくれるのが嬉しい。

部活動をもっと厳しく指導してほしいです。
お世話になっています。子どもは難しい時期に入ってきていますが、毎日学校部活と充実した生活がう
かがえます。親の心配事など担任、部活動の顧問の先生方がしっかりと受け止め、対応して頂いている
と感じています。今後ともよろしくお願いいたします。

※行事ごとにいただいたご意見とともに、今回の紙面でいただいたご意見を参考に次年度の
教育活動に反映していきます。

　　ありがとうございます。これからもチームワークとフットワークを大切に生徒と「共に進む」共進中学校
を目指します。ご協力ありがとうございました。

　今回いただいたご意見は、全教職員で学校全体、全生徒・教職員に関わる問題であると考えていま
す。部活動に限らず、学校からの連絡方法でメール等での連絡はないと再確認しました。また、今後も各
部の活動方針、活動内容、活動日程、活動費の徴収と会計報告など丁寧に説明を行っていきます。ご不
明な点は各部顧問に遠慮なくお問い合わせください。部活動は、共通のスポーツや文化等に興味・関心
を持つ生徒が自ら加入し継続して活動することで充実感や達成感を味わうことが出来ることで学校教育
の一環として大きな意義を持っています。本校は約８割の生徒が加入し、教職員はその意義を理解し、
平日放課後の活動時間を確保するため、全員顧問・複数顧問制をとり学校全体で生徒を支えて行く体制
を整えています。しかし、教職員の勤務時間外である朝練習や休日の部活動は、各部の方針によって取
組が異なることや顧問の異動等により募集停止や活動内容が変わることはご理解ください。また、生徒
の安全と事故防止のため全教職員が会議等の場合は、放課後の活動を休止にしています。グラウンドを
使用する部活動が４種目、体育館を使用する部活動が４種目あります。限りある学校施設で部活動を楽
しみにしている生徒がいます。事故や怪我の防止を考えると平日は前後半の２交代制。休日等は前中後
半の３交代制で工夫して使用しています。

　ご意見ありがとうございます。学校評価アンケートは、本校一年間の教育活動や学校運営について、生
徒と教職員、保護者・地域の皆様方からの評価、ご意見・ご要望をいただき、次年度に向けて、組織的・
継続的な改善を図っています。回答がしにくい項目は空欄でもかまいませんが改善に努めます。皆さま
からいただいたアンケートは、全教職員で検討し、今後の学校経営に活かしていきたいと考えておりま
す。

わからないものは回答できませんでした。先生方は一生懸命指導していただいていると思います。これ
からもよろしくお願いします。

会長になって以降、運動会を見学させてもらったくらいで御校の様子はほとんどわかっておりませんの
で判断いたしかねます。白紙での返送ご了解下さい。

部活の朝練に出ていて「遅刻」となる場合があると知った。時間までに教室に入っておかなければ遅刻
となるなら朝練の時間を早く切り上げて欲しい。親はスポーツが強くなるよりは内申にひびくことが不安
だ。朝練で遅刻←おかしな話だ。学校側はどう考えているのか。ありえない。

部活の集合時間変更等”ライン”を使用していない生徒にも確実に伝わるようにお願いしたいと思ってい
ます。数回ですが困ることがありました。よろしくお願い致します。


